5 Piéces

174 m?

Réf. 84170933
2850 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Dans un domaine recherché de Sainte-Maxime, niché dans un calme
absolu tout en étant a proximité des plages, cette villa, érigée sur un
terrain de 2000 m2, a été entierement rénovée avec godt. Ses
prestations haut de gamme, sa grande terrasse exposée plein sud, sa
piscine chauffée et sa vue imprenable sur le Golfe de Saint-Tropez ne
manqueront pas de vous séduire.La maison offre une piece de vie
lumineuse comprenant un salon, une salle a manger et une cuisine
moderne réalisée avec des matériaux de qualité et entierement équipée

(Bora). Du c6té nuit, une premiere chambre de plain-pied avec sa ...

In a sought-after area of Sainte-Maxime, nestled in absolute peace and quiet yet
close to the beaches, this villa, set in 2000 sgqm (21527 sq. ft.) of land, has been
tastefully renovated throughout. Its top-of-the-range features, large south-facing
terrace, heated swimming pool and uninterrupted views over the Gulf of
Saint-Tropez will win you over.The house features a bright living room with lounge,
dining room and modern, fully-equipped kitchen (Bora) made from quality materials.
On the night side, a first bedroom on one level with its en suite bathroom will delight
you with its warm ...

BARNES SAINTE-MAXIME
32 Avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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